

Der Ideengeber für diesen interessanten Ausflug war (nach 1985 bereits zum 2. Mal) unser Kamerad Helmut Bendner. Er übernahm auch die Stadtführung in Bonn. Den Bus fuhr unser Vorstandsmitglied Dietmar Bohlender leider zum letzten mal.

**1. Tag** Freitag, den 08.08.2014

Am, den 08.08.2014 starteten wir um 06.00 Uhr in Richtung St. Augustin zur dortigen BPOLABT. Nach einem Zwischenhalt in Siegburg zum Mittagessen im „Siegburger Brauhaus“ und anschließender Stadtführung, erreichten wir gegen 15.45 Uhr die Unterkunft in St. Augustin und bezogen unser Quartier.

Nach dem Abendessen in der Kantine stand die Zeit zur freien Verfügung.

**2. Tag** Samstag, den 09.08.2014

Dieser Tag stand im Zeichen der Stadt Köln. Nach einer ca. 1,5-stündigen Stadtführung mit tours.nicecity, besuchten wir zum Mittagessen das Gasthaus „Em Kölsche Boor“ (Kölsche Boor = Bauer im Dreigestirn). Das ist eine echt Kölsche Hausbrauerei mit einer 250-jährigen Tradition.

Den Nachmittag hatten wir zur freien Verfügung und erkundeten die Domstadt auf eigene Faust.

Nach der Rückkehr nach St. Augustin verwöhnte uns die dortige Kantinenmannschaft mit einem leckeren Grillabend.

**3. Tag** Sonntag, den 08.08.2014

Nach dem Frühstück fuhren wir nach Ahrweiler und konnten bei einer ca. 1,5-stündigen Führung den Regierungsbunker bestaunen. Die 17,3 Kilometer lange Bunkeranlage entstand unter großer Geheimhaltung in den Jahren 1960 bis 1972 in zwei unbenutzten Eisenbahntunneln. Der Bunker sollte im Kriegsfall der deutschen Bundesregierung als Schutz- und unterirdischer Führungsanlage dienen. In der Zeit des „Kalten Krieges“ war Bonn die Bundeshauptstadt.

Nach dem Mittagessen im „Brauhaus Neuenahr“ fuhren wir nach Bonn und nahmen an einer Stadtführung unter der Leitung des Kameraden Helmut Bendner teil. Das Abendessen fand wiederum in der Kantine in St. Augustin statt.

**4. Tag** Montag, den 08.08.2014

Nach der Gepäckverladung und dem Frühstück fuhren wir nach Koblenz.

Nach einer Stadtführung mit „Koblenz-Touristik“ nahmen wir im Gasthaus „Altes Brauhaus Koblenz“ das Mittagessen ein.

Gegen 14.00 Uhr starteten wir zur Rückfahrt nach Oerlenbach.